

APDESI

Danramil Candirote Puji Suksesnya RAT Koperasi LKM DPAM Candi: Momen Penting Demi Kemajuan Bersama

Agung widodo - TEMANGGUNG.APDESI.ID

Jan 9, 2025 - 14:43



TEMANGGUNG – Koramil 05 Candirote terus memperkuat peran pembinaan teritorial melalui komunikasi sosial (Komsos) dengan berbagai elemen masyarakat. Salah satu wujud nyata dari komitmen ini adalah kehadiran Danramil 05 Candirote, Lettu Inf Triadji, bersama unsur Forkopimcam dalam Rapat Anggota Tahunan (RAT) Koperasi LKM DPAM Candi, Kamis (09/01/2025).

Image not found or type unknown



RAT, yang menjadi agenda rutin koperasi, kali ini membahas tutup buku anggaran tahun 2024 dan menetapkan arah strategis bagi kemajuan koperasi di tahun mendatang. Dalam sambutannya, Lettu Inf Triadji menekankan pentingnya RAT sebagai forum demokrasi tertinggi dalam koperasi yang mencerminkan prinsip transparansi, akuntabilitas, dan partisipasi anggotanya.

"RAT adalah momen penting untuk menunjukkan akuntabilitas pengurus kepada para anggota. Selain itu, ini juga menjadi sarana strategis untuk menyusun rencana bersama demi kemajuan koperasi dan kesejahteraan masyarakat," ujar Lettu Inf Triadji.

Image not found or type unknown



Beliau juga memberikan apresiasi tinggi kepada pengurus dan anggota koperasi atas penyelenggaraan RAT yang tepat waktu. Menurutnya, koperasi memiliki peran signifikan dalam pertumbuhan ekonomi masyarakat, sehingga pengelolaan yang baik menjadi kunci untuk mencapai manfaat optimal.

"Peran koperasi sangat vital dalam mendukung perekonomian masyarakat, terutama di tingkat desa. Dengan semangat kebersamaan dan keteraturan administrasi, saya optimis koperasi ini akan semakin maju dan memberikan dampak positif bagi para anggotanya, termasuk petani dan masyarakat umum," tambahnya.

Acara yang berlangsung dalam suasana penuh semangat ini juga menjadi ajang untuk memperkuat komitmen bersama menuju pengelolaan koperasi yang lebih baik. Harapannya, RAT kali ini mampu memotivasi seluruh anggota untuk terus meningkatkan kinerja dan berkontribusi dalam pengembangan ekonomi wilayah.

Image not found or type unknown



Dengan dukungan semua pihak, LKM DPAM Candi diharapkan mampu menjadi motor penggerak ekonomi masyarakat di Candiroto, Temanggung, serta terus berkembang sebagai koperasi yang mandiri dan berdaya saing.